

LA CLASSE DE NEIGE

Dimanche nous sommes partis de Boufféré à 6h30 et nous sommes arrivés à St Lary à 15h30.

Nous avons skié toute la semaine, sauf mercredi où l'on a fait une balade en raquettes et des jeux dans notre livret de classe de neige.

Nous avons rencontré des personnes durant cette classe de neige. Il y avait : Laurent et Serge, pisteurs secouristes et guides en raquettes, Daniel guide-accompagnateur en montagne, les élèves de Montaigu et Josy, la cuisinière.

Nous sommes repartis vendredi soir de St Lary à 20h et nous sommes arrivés à 5h du matin à Boufféré.

Mon moment préféré lors de cette classe de neige a été la boum, parce que tout le monde dansait et chantait.

Mila

